

小学生が浄水場を見学。水について学んだよ

■児童たちが見学を通し「水道水ができるまで」を学びました

登米市水道事業所では保呂羽浄水場で見学案内を行っており、毎年多くの小学生が社会科学習の一環として浄水場を訪れています。今回のトピックスでは、子供たちから寄せられた浄水場見学の感想の一部を紹介します。



◆北方小学校の皆さんから

見学させていただき
ありがとうございました

北方小学校4年生一同

浄水場のみなさんへ

6月6日は、いろいろなことを教えてくださり、ありがとうございます。
中央管理室をわざわざ見せてくださったり、外でいろいろな見せてくれたり、実馬場を見せてくれてありがとうございます。
とても分かりやすかったです。

堀内 優花

浄水場のみなさんへ

6月6日は、浄水場を見学させてもらい、ありがとうございます。
おかげで、いろいろな水のことが分かりました。
自己水とミネラルウォーターの違いが分かりました。
これからおかんは、たくさん水を飲むようにしたいと思います。
千葉 奈津季

浄水場のみなさんへ

わたしは、浄水場の機械がいかにかいらしいかを説明などを分かりやすく教えてくれたいろいろなことが分かりました。
水が出来るまでは、たくさん機械がいかにかいらしいかを体験しました。
あと、最後の実験でできた水に、2種類の薬を使ってみると、水がきれいになりました。これは、お水がきれいになるんだと思いました。
いろいろなことを教えてくれて、ありがとうございます。
これからお水を作るのをかんは、頑張ります。

三浦 寧花

浄水場のみなさんへ

ぼくは、浄水場に行くと、こんなことを思いました。なぜ、浄水場はこんなに高いところにあるのか、と思いました。浄水場には、取水口、蓄水池、こわち、ちん電池、配水地と、いろいろな施設がありました。
ありがとうございました。

富士原 雅仁

浄水場のみなさんへ

この前は見学に行かせて
くれて、ありがとうございます。
浄水場のみなさんのおかげ
で飲み水がきれいになりました。
これからも、きれいな水作り
がんばってください。

4年2組 高橋 雅記

浄水場のみなさんへ

6月6日は見学をさせて
いただきありがとうございます。
水のことがよく分かって
どこから水が来ているかも
分かりました。
いろいろなことを教えて
もらって楽しかったです。
ありがとうございます。

4年2組 石川 佳人

保呂羽浄水場のみなさんへ

ほろよすいじょういわた
さま本当にありがとうございます。
きれいな水のことをおしえて
くれてありがとうございます。
また、きれいな水をおしえて
ください。

4年2組 新野 美月

浄水場のみなさんへ

この前は見学でいろいろな
事が分かりました。説明も
よく分かったので勉強に
やりました。水のこと
をよく分かったのよか
たです。実馬もすこかた
です。また浄水場へ
行きたいです。浄水
場に見学させてくれ
てありがとうございます。
これからも水を大切に
していきたいです。
遠藤 夕菜

浄水場のみなさんへ

この間、浄水場を
見学させていただき
ありがとうございます。
水は、じょうや、でできて
いたの分かりました。
じょうやもすこかたです。
ほくたちはあの水を飲む
ので、かみして
います。北上川の水があ
なきれいな水にできたし
は、思えませんが、じょう
水場を、おしえていただき
ありがとうございます。

保呂羽浄水場のみなさんへ

この日は、見学させてくれ
てありがとうございます。
いろいろなことを知る
ことができたので、どこから
あげているのか、どうやって
作っているのか、実験をして
いて、よく分かったし、見やす
かったです。ありがとうございます。
ありがとうございました。

4年2組 菅原 くるみより

浄水場のみなさんへ

6月6日、水のことをいろいろ
教えてくれて、
ありがとう
ございました。
おかげで100点がとれ
ました。あれから、ごはん
のとき水を飲むのが
なりました。
これからも水を
大切にします。
伊藤 尊

保呂羽

浄水場のみなさんへ

6月6日はありがとうございます。
浄水場の仕事や
工夫がよくわかりました。
ブロック形成池では薬
品によってゴミが集まり、ブロ
ックになる池ということがわか
ってびっくりしました。ちん
で池で大きくなったブロックを
はずめてきれいに掃除して、
きれいな水がきれいになって、
すごいなと思いました。

4年2組 遊佐 愛

浄水場のみなさんへ

6月6日はありがとうございます。
わたしは見学をして水
のことがわかりました。しゅ
いとは、北上川からあげてき
た水のことをしりました。いろ
いろ見て7つのことがわかり
ました。
これからもがんばら
てください。

4年2組 高橋 帆乃香